
Cara amica/o che non ti conosco ancora ma spero presto ti conoscerò 
 

Una bambina del mio rione di Gretta, con l’aiuto della sua maestra, ha scritto: 
Trieste sei bella, con una storia e una ricchezza  straordinaria, in una posizione 
geografica meravigliosa tra il Carso  e il mare, ma sei anche sporca, caotica, a 
tratti decadente e la colpa è nostra … ti trattiamo davvero male! Mi piacerebbe 
proteggerti da tutto questo, dalla mancanza di senso civico, dal disinteresse 
verso il bene comune, dall’ignoranza delle regole   
 
Appena letto mi è piaciuto molto. Poi ho pensato alla Bibbia 
 
Matteo 22:39: E il secondo, simile a questo, è: "Ama il tuo prossimo 
come te stesso". 
 
Il ‘’mio prossimo’’ non è un concetto astratto è un modo di vivere. Un 
concetto semplice ma profondissimo. 
Se amo il prossimo, non parcheggio sulle striscie pedonali che servono al mio 
prossimo per attraversare la strada. Non getto carte, sacchetti per terra nella 
città del ‘’ mio prossimo’’. Non cerco di passare davanti al ‘’ mio prossimo’’ in 
fila. In genere si dice, senso civico. ma amare il prossimo va ben oltre. Non 
è per senso di dovere che non faccio certe cose, ma per amore. 
 
Se lo faccio per amore, non  penso neanche per un attimo, che parcheggiare 
sulle striscie potrebbe essere un’opzione, in fila, sono sereno e tranquillo nell’ 
aspettare il mio turno, perchè l’altra persona davanti di me ha le stesse esigenze 
e necessità che ho io, non penso ‘’ ma che lenta/o, ma quanta spesa non finisce 
mai’’... Cerco di essere utile nel mio rione perchè voglio bene al mio rione e le 
persone che ci vivono, e dedico volentieri il mio tempo. 
Se prego con sincerità  al Signore che mi dia un cuore che ama il prossimo 
sicuramente Dio mi aiuterà 
 
 
Suggerimenti? Vieni a trovarci la domenica al nostro culto delle 10.30 in via 
Rigutti 1. Sarai la benvenuta/o - Francesco 345 4418595 


